

VERLOREN IN SIBIRIEN

Richard Löwenherz



5000 KM DURCH DEN WILDEN OSTEN RUSSLANDS

Sibirien — wer denkt da nicht an Weite, Wildnis und Abenteuer?

An endlose Taiga und totale Abgeschiedenheit? Von dieser Vorstellung magisch angezogen, begibt sich der Abenteurer Richard Löwenherz wiederholt in die entlegenen Gebiete jenseits des Urals, um tief einzutauchen in eine Welt voller Ursprünglichkeit und majestätischer Natur.

Auf dem Fahrrad durchquert er im Alleingang die Gebirgszüge des Sajan und Altai, überwindet hunderte Kilometer weglöse Wildnis "bikeraftend" auf einem kleinen Schlauchboot. Dann begibt er sich in das menschenleere Suntar-Chajata-Gebirge, steigt früh in der Saison einen vereisten Fluss hinauf, um sich auf der anderen Seite vom abfließenden Schmelzwasser zum Ochotskischen Meer bringen zu lassen. Und im Winter fährt er mit einem Fatbike 1800 km solo über die gefrorenen Flüsse, Seen und Sümpfe Jakutiens bis an das Polarmeer der russischen Arktis.

Sein neuer Multimedia-Vortrag ist ein geballter Rückblick auf drei verrückte Sibirienabenteuer — ein Vortrag, der die Zuschauer teilhaben lässt an den erlebten Höhepunkten und Rückschlägen, an der Ungewissheit, was als nächstes kommt, und der sie mitnimmt zu den Menschen, die stets für unterhaltsame Geschichten sorgen.

www.lonelytraveller.de